

Kanton Schaffhausen
Staatskanzlei

Beckenstube 7
CH-8200 Schaffhausen
www.sh.ch



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Gerhard Ebner neu im Spitalrat

Der Regierungsrat hat auf Antrag der Gesundheitskommission des Kantonsrates Dr. med. Gerhard Ebner, Zürich, auf den 1. Januar 2010 als neues Mitglied des Spitalrates der Spitäler Schaffhausen gewählt. Gerhard Ebner war von 1995 bis 2007 Chefarzt der Psychiatrischen Dienste Schaffhausen. Seit 2007 ist er Direktor der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel. Er hat aufgrund seiner früheren Tätigkeit einen engen Bezug zu Schaffhausen und ist ein profunder Kenner des Gesundheitswesens im Kanton Schaffhausen.

Gleichzeitig hat der Regierungsrat für die Amtsperiode 2010 - 2013 Dr. Edgar Hänseler, Nefenbach, als Präsident, und Franziska Mattes, Altnau, sowie Dr. Christian Schär, Remetschwil, als weitere Mitglieder des Spitalrates bestätigt. Regierungsrätin Ursula Hafner-Wipf gehört als Vorsteherin des Departementes des Innern dem Spitalrat von Amtes wegen an.

Schaffhausen, 16. September 2009

Staatskanzlei Schaffhausen